
 

« SI L’ON NE VOUS ACCUEILLE PAS ET SI L’ON N’ÉCOUTE PAS VOS PAROLES, 
SORTEZ DE CETTE MAISON OU DE CETTE VILLE.. (Mt 10, 14)

Le zèle apostolique. Il s’agit d’une dimension vitale pour l’Église : la communauté des 
disciples de Jésus naît en effet apostolique, elle naît missionnaire, non pas prosélyte, 
et dès le début nous devons faire cette distinction : être missionnaire, être 
apostolique, évangéliser n’est pas la même chose que de faire du prosélytisme. 
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DANS MA VIE 
On peut annoncer de différentes façons. Nous allons bien trouver la nôtre au cours de 
ce Carême… Nous serons assurés d’annoncer le Christ et de l’annoncer à sa façon si 
nous le faisons dans la charité, en laissant toujours l’autre libre… et en n’étant pas 
lourdement insistants !

ET SI… JE M’ADRESSAIS À MES FRÈRES ET SOEURS, SANS M’ATTACHER À 
MON FLOT DE PAROLES, MAIS EN RESTANT À LEUR ÉCOUTE ? J’ESSAIE DE 
PARLER PEU MAIS JUSTE…

JE PRIE 

Pour la conversion de ceux « qui veulent convertir à tout prix »


